

Mail reçu le 16/10/2022 à 23h37

Bonjour,

Je suis totalement contre le défrichage et la construction d'un lotissement au lieu-dit de « La Montagne ».

Ce qui fait l'identité de notre ville et de notre région est bien la Nature.

Faunes, flore, écosystème ont été les principaux arguments d'Arès « où tout y est nature » et aujourd'hui ce projet va à l'encontre même de la philosophie de notre commune.

A force de continuer à transformer notre commune en « mini ville » de nombreux inconvénients bien pire que le manque de logements vont arriver : Monde, bouchons, insécurité, insalubrité, violence...

Les gens veulent quitter leurs villes pour retrouver la Nature et nous sommes en train de transformer leur rêve en ce qu'ils sont en train de fuire...

Arrêtons de construire en tuant nos forêts.

Merci

A.F.

